



Des élèves neuchâtelois à l'assaut du Palais fédéral

Se mettre dans la peau d'un conseiller national. Deux classes romandes et trois alémaniques ont passé la semaine à Berne pour tester le fonctionnement de la démocratie suisse



Les jeunes ont pu mener une véritable session dans la salle du Conseil national jeudi après-midi.

Le Palais fédéral a rajeuni cette semaine. Cinq classes secondaires de toute la Suisse ont participé à un jeu de rôle organisé par l'association *Ecoles à Berne*. Des élèves du Locle et de Val-de-Ruz étaient de la partie. Ils se sont mis durant cinq jours dans la peau d'un conseiller national.

Les jeunes ont élaboré des initiatives, en ont discuté en commission et ont dû les défendre en plénum. Les élèves de Val-de-Ruz ont proposé un texte intitulé « Mariage et droit à la famille pour tous » et ceux du Locle un texte intitulé « Création d'un secteur vert obligatoire pour chaque ville ». L'initiative locloise a été rejetée, mais les jeunes ont fait preuve de plus d'ouverture que leurs aînés au sujet des droits des homosexuels puisque l'initiative vaudruzienne a été soutenue à une écrasante majorité.

L'objectif de cette expérience est de faire découvrir aux jeunes la démocratie de l'intérieur, afin qu'ils comprennent mieux le fonctionnement des institutions suisses. *Ecoles à Berne* espère ainsi éveiller chez les jeunes un goût pour la politique et les motiver à participer activement au système de démocratie directe. /mvr

